

Funker "übten" LKW-Unfall

Rappottenstein: Fast 40 Feuerwehrfunker aus Rappottenstein, Pehendorf, Kirchbach, Lembach und Roiten trafen sich am Freitag, den 18.3.2005 in Rappottenstein, um ihre jährliche Unterabschnitts-Funkübung durchzuführen. Die Übungsannahme war ein LKW-Unfall an der Lagerhaustankstelle in Grünbach und geübt wurde dabei von den teilnehmenden Feuerwehren nicht nur der Sprechverkehr, sondern auch das Führen des Funktagebuches, die Erstellung einer Lageskizze und das Arbeiten in der Einsatzleitung.

Ausgearbeitet wurde die Übung von Thomas Hammerl von der Feuerwehr Rappottenstein und als Übungsbeobachter war Roland Wurz, der stellvertretende Sachbearbeiter für Funk des Abschnittskommandos Groß Gerungs anwesend, der sich erfreut über das hohe Niveau dieser Übung freute. Weiters viel ihm positiv auf, dass sich unter den 40 Feuerwehrmännern auch Unterabschnittskommandant Franz Schöllner sowie einige weitere Kommandanten des Unterabschnittes befanden, die durch ihre Teilnahme kräftig zur Motivation der weiteren Feuerwehrfunker beitrugen.

Bis auf einige Kleinigkeiten im Sprechfunkverkehr war Roland Wurz mit der Übung sehr zufrieden und der Übungsausklang fand im Feuerwehrhaus von Rappottenstein statt, wo die Gemeinde Rappottenstein alle Anwesenden zu einer Jause lud.



Roland Wurz, Franz Schöllner, Johannes Stanzl, Johann Steinmetz, Thomas Hammerl und Franz Traxler waren mit der Funkübung des Unterabschnittes sehr zufrieden

Text u. Foto: Roland Stöger

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 20. März 2005
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!